



城南小だより

令和7年2月号 小山市立小山城南小学校長

学校教育目標

- 心の豊かな子ども
- 自ら学ぶ子ども
- 体の丈夫な子ども

ホームページは「小山こどもの森」から

日ごとに暖かさが増し、春の訪れが待ち遠しいこの頃です。時が経つのは早く、2月もあっという間に、半分が過ぎてしまいました。1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」と申しますが、その言葉を実感するようなスピードで時間が流れているように思います。一日一日を大切に過ごさなくてはならないと感じています。本校では12月にインフルエンザの流行により、複数の学級や学年において、休業措置の対応をとらせていただきました。大変ご心配をおかけしました。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

子どもたちは、この1年間、教育活動を通して、いろいろなことを知り、たくさんのことに挑戦し、日々努力を重ねることで、できることが増えました。「この1年で、〇〇ができるようになった!」と、自信をもって言える子がたくさんいることでしょう。小山城南小の桜も芽吹く春に備え、少しずつ膨らんでくる季節です。学校や家庭と地域の中で、6年間育まれた88名の桜の若木が「大輪の花を咲かせて」卒業していく春ももうすぐです。

5年 金融教育講座

体験的学習/学びづくり



1月9日(木)・10日(金)に、栃木県金融広報委員会から金融アドバイザーの5名の方にお越しいただき、5年生を対象に金融教育を実施しました。「おこづかいゲーム」では、模擬紙幣を使用した「お店での買い物」「銀行で預金・引き出し」を体験しました。体験を通して子どもたちは自分で考え、行動し、お金を管理することの大切さを学ぶことができました。おこづかい帳を配付しましたので、ご家庭で記入し、お金の管理をしていただけたらと思います。

第3回 避難訓練 (防犯教室)

安全教育の充実/体づくり



1月17日(金)に、1階1年2組の教室に、不審者が入ってきた想定で避難訓練を行いました。不審者の役は、小山警察署生活安全課スクールサポーターの方が担当してくださいました。また、「きょうはいかのおすし」という合言葉を教えていただきました。「いかのおすし」に「きょうは」を付け加えることで、さらに防犯に対する意識が高まりました。**きよ**: 距離を置く(約2m) **う**: 後ろも気を付ける **は**: 早く帰る

給食週間

命・給食時安全/体づくり・支える力



1月20日~24日は、校内給食週間でした。21日(火)の給食は、ビニル袋に入れたご飯をにぎって自分で「おにぎり」を作って食べました。

24日(金)の業間に、給食委員会児童による給食集会を行いました。各教室で編集された動画を視聴しました。動画には、調理場の中の様子や調理員さんの姿が収録され、子どもたちは興味深そうに見ていました。また、給食に関するクイズに回答して、給食についての正しい理解と感謝の気持ちをもつことができました。

3年 クラブ見学

安心感を高める指導/学びづくり



4年生になるとクラブ活動が始まります。どのクラブに入りたいか決められるように、1月20日と27日の2回に分けて、3年生のクラブ見学を実施しました。上級生が活動内容について説明する場面や3年生が見やすいように工夫していて、参考になったと思います。進級が楽しみです。



交通指導員さん感謝の集い 感謝



交通指導員さん



児童代表 6年



児童代表 1年

2月3日(月)に、交通指導員さんにお越しいただき、「交通指導員さん感謝の集い」を行いました。6年代表児童が、「感謝の言葉」を述べるとともに、1年代表児童が「花束」を贈呈しました。子どもたちは、日頃、交通指導をしながら優しく声をかけていただいている指導員さんに感謝の気持ちを伝えることができ、とても嬉しそうでした。今後ともご指導よろしくお願いいたします。出席できなかった指導員さんには、係の職員が花束をお届けしました。

読み聞かせボランティアさん ありがとうございます



紙芝居



書画カメラと電子黒板



大型絵本



感謝 今年度、5月から2月まで全10回の「お話会」を子どもたちは、とても楽しみにしていました。すてきな時間をありがとうございました。

3年 郷土学習



体験的学習/学びづくり

なわとび教室

運動の日常化/体づくり



よろしくお願いします



優しく教えてくれる上級生



ジャンプ台を使って!

1月27日(月)・30日(木)・31日(金)の業間の時間に、ピロティ付近で、「あや跳び」と「二重跳び」ができるようになりたい全学年の児童を対象に、なわとび教室を実施しました。運動委員会の5・6年生が中心になって、体育部の先生方も一緒に指導しました。低学年の児童は、高学年のお兄さんやお姉さんに優しく教えてもらって、とても嬉しそうでした。跳ぶタイミングやコツを教えてもらって、短時間でみるみる上達していました。なわとび運動やなわとび大会への興味・感心を高められた活動となりました。



展示品の自由見学



昔の道具の説明



石臼挽き体験

2月5日(水)に、小山市立博物館から3名の先生方にお越しいただき、出前授業「郷土学習」を実施しました。前半は、展示してある資料を自由に見学した後、昔の道具について教えていただきました。子どもたちはメモを取りながら、説明を聞いていました。後半は、クラス毎に、石臼で大豆を挽く体験をしたり、昔の着物について説明を聞いたりしました。今と昔の道具の違いや、昔の人たちの知恵や工夫について考える貴重な機会となりました。

表彰

〈あいさつ運動作品コンクール 標語の部〉

(入選) 1年 [] さん

〈子どもの人権書道コンテスト〉

(奨励賞) 5年 [] さん

〈子どもの人権絵画コンテスト〉

(優秀賞) 6年 [] さん

〈令和6年度持久走大会〉

1学年: 男子1位 [] さん

女子1位 [] さん

2学年: 男子1位 [] さん

女子1位 [] さん

3学年: 男子1位 [] さん

女子1位 [] さん

4学年: 男子1位 [] さん

女子1位 [] さん

5学年: 男子1位 [] さん

女子1位 [] さん

6学年: 男子1位 [] さん

女子1位 [] さん

〈パステル&ファミリーぬりえコンテスト〉

(入賞) 3年 [] さん

〈下地区ミニバスケットボール秋季大会〉

(男子第6位) 城南WINNERS 代表 6年 [] さん

〈第4回関東地方郵便局杯〉

(優勝) 城南WINNERS 代表 6年 [] さん

〈小山市総合競技選手権大会〉

(準優勝) 城南WINNERS 代表 6年 [] さん

〈第71回教育文化保健体育功労者表彰式〉

(優良個人) 6年 [] さん (模範教職員) [] さん

いちご寄贈

ありがとうございます



JAおやま様より、小山市の小中学校の給食に地元産のいちご「とちあいか」を寄贈していただきました。2月7日(金)の給食で全児童がおいしくいただきました。ありがとうございました。



給食の様子

